

MA705 (fr_en) Notice d'utilisation

Pince coupe-câble PV-WZ-KS

Sommaire

Consignes de sécurité.....	1
Description.....	2
Application.....	2

MA705 (fr_en) Operating instructions

Cable cutter PV-WZ-KS

Content

Safety Instructions.....	1
Description.....	2
Application.....	2



Consignes de sécurité

Le NON-RESPECT des instructions d'utilisation et des consignes de sécurité peut entraîner des blessures mortelles dues à un choc électrique, un arc électrique, un incendie ou une défaillance du système.

- Respecter l'intégralité des instructions d'utilisation
- Installer et utiliser ce produit uniquement conformément aux présentes instructions d'utilisation et données techniques. Le mode d'emploi numérique et les données techniques sont disponibles sur le lien suivant : www.staubli.com/electrical

Usage prévu

Cet outil est destiné à la bonne exécution de la connexion des connecteurs Stäubli à l'état hors tension.

L'outil n'est PAS adapté au travail sous tension (IEC 60900).

Safety instructions

NOT following the instruction manual could result in life-threatening injuries due to electric shock, electric arcs, fire, or failure of the system.

- Follow the entire instruction manual.
- Use the product only according to this instruction manual and the technical data. The digital instruction manual and the technical data are available at www.staubli.com/electrical

Intended use

The present hand tool is intended for the proper performance of the connection of Stäubli connectors in the de-energized state.

The hand tool is NOT suitable for Live working (IEC 60900).

Description

- Pince coupe-câble avec géométrie spéciale du tranchant pour une coupe facile et propre, avec ressort d'ouverture
- Utilisation ergonomique
- Pas d'écrasement, pas de déformation du câble ou du conducteur

Application

- Pour couper les câbles en cuivre et en aluminium, multibrins et à brins fins.
- Ne convient pas pour couper les fils ou câbles en acier, les câbles métalliques et les conducteurs en cuivre dur.
- Diamètre maximal du câble ou du conducteur : 15 mm

Description

- Cable cutter with a special cutting blade geometry for easy, clean cuts with an opening spring
- Ergonomic one-hand operation
- No crushing or deformation of cable or wire

Application

- For cutting solid, stranded and flexible copper- and aluminium cables and wires.
- NOT to be used on steel wire, wire rope, and hard-drawn copper cable
- Maximum outer diameter of cable or wire: 15 mm

Fabricant/Producer: Stäubli Electrical Connectors AG

Stockbrunnenrain 8
4123 Allschwil/Switzerland
Tel. +41 61 306 55 55
Fax +41 61 306 55 56
mail ec.ch@staubli.com
www.staubli.com/electrical